

# *Le parlement cubain condamne le blocus étasunien*

---



La Havane, 7 octobre (RHC)- La Commission des Relations Internationales de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire de Cuba a exhorté les parlementaires du monde à renforcer la clameur internationale en faveur de la levée du blocus économique, financier et commercial imposé par les États-Unis à notre pays cela fait plus de 50 ans.

Dans une déclaration, les parlementaires cubains rappellent que cette politique est contraire aux principes du droit international et à la Charte des Nations Unies.

« Nous invitons le congrès des États-Unis à écouter la clameur majoritaire de vastes secteurs de la société étasunienne qui se prononcent pour la fin du blocus pour mettre fin ainsi à cette politique ankylosée contre Cuba » soulignent les parlementaires cubains dans le document.



**Radio Habana Cuba**